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Abstract (en)
1. A process for the protection of anodised aluminium by passivation of the anodised layer in a solution containing nickel ions and fluoride,
fluoborate or fluosilicate ions at a temperature of 20 to 50 degree C, wherein the solution also contains cobalt ions in an amount such that the
nickel:cobalt ratio is from 1.0:0.1 to 1.0:1.0, and has a metal salt concentration of at least 0.02 mol/I but not exceeding 0,2 mol/I.

Abstract (de)
Bei einem Verfahren zum Schutz von anodisierten Aluminium erfolgt die Passivierung der anodisierten Schicht in einer Lösung, die neben Kobalt-
und Nickelionen Fluorderivate, wie z.B. Fluorid, Fluorborat oder Fluorsilikat enthält. Vorteilhaft sind ein Verhältnis Nickel: Kobalt von 1,0:0,1 bis
1,0:1,0. Die Lösung sollte einen pH-Wert zwischen 5,0 und 7,0 besitzen. Die passivierende Lösung sollte zweckmäßig eine Temperatur von 20°C
bis 50°C aufweisen. Dadurch wird neben der Vermeidung eines Grünstiches auch hoher Korrorionsschutz gegen Umwelteinflüsse erreicht.
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